

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

zum Thema „Intervallverdichtung 52er-Linie IKEA Eröffnung“

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus:

Der zuständige Stadtrat Peter Hanke wird ersucht, rund um das für August geplante Eröffnungswochenende der IKEA Filiale am Westbahnhof für eine Intervallverdichtung der Straßenbahnlinie 52 zu sorgen.

Begründung:

Die Bürger:innen brauchen eine funktionierende und nicht zu stark ausgelastete Straßenbahnlinie 52, um mit den öffentlichen Verkehrsmitteln in Penzing voranzukommen. Da die Eröffnung des Möbelhauses mit einer stark erhöhten Nutzung der Straßenbahnlinie verbunden sein wird, ist es wichtig, schon jetzt entsprechende Vorkehrungen zu treffen. Gerade jetzt, da Corona immer noch nicht vorbei ist, ist es wichtig, die Fahrgastzahlen im Auge zu behalten, damit die Bürger:innen auch in den Öffis (zumindest einigermaßen) Abstand halten können.

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin